



Chers amis judokas,

C'est avec un immense sentiment de fierté que je m'adresse à vous aujourd'hui.

Il y a 4 ans, vous m'avez fait confiance en m'élisant président de la Fédération et je vous en remercie du fond du cœur. Durant toute l'olympiade, je me suis engagé à honorer l'énorme responsabilité de redynamiser le judo français.

Grâce aux compétences et à l'engagement des élus et des équipes fédérales, grâce au travail acharné des bénévoles des clubs et des OTD, une nouvelle énergie a pu être impulsée durant l'olympiade qui s'achève, permettant le rayonnement du judo français et de ses disciplines sur notre territoire ainsi que partout dans le monde.

La création de nombreux projets et dispositifs pour aider et soutenir les clubs à se structurer a permis un développement important : Plan de Relance, Plan Emploi, judo scolaire, label club, Dojo Academy, kits de rentrée... La proximité avec les territoires, la disponibilité des équipes de la fédération et l'accompagnement permanent des acteurs ont favorisé l'écoute et dynamisé le judo sur les territoires.

L'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques a été un véritable succès, auquel beaucoup d'entre vous ont pu participer grâce aux invitations offertes par la Fédération. Durant plusieurs semaines nous avons pu vivre des émotions fantastiques grâce notamment à nos judokas français qui ont réalisé des performances incroyables. 10 médailles chez les olympiens, c'est un record historique pour le judo français ! Et nos 4 médailles paralympiques viennent compléter le tableau.

En cette fin d'olympiade, avec 550 000 licences, 2 000 professeurs formés, 400 dojos solidaires créés, des milliers de clubs soutenus par la Fédération pour développer et valoriser leurs projets, une communication modernisée et des équipes de France performantes, le judo français se porte très bien.

Il est important de souligner également la bonne gestion financière de la fédération, la démocratisation du fonctionnement fédéral (mise en place du vote des clubs, ouverture des commissions, mise en place des assises territorialisées...) et la lutte contre les violences, qui sont aussi des éléments marquants du mandat et qui nous permettent, ensemble, d'être fiers du travail accompli.

Néanmoins si ce premier mandat s'achève, la dynamique doit être consolidée pour inscrire la réussite du judo français dans le temps, car rien n'est jamais acquis. Nous devons maintenir une ambition élevée pour l'ensemble de nos belles disciplines et avoir la volonté de les voir rayonner toujours plus. La Fédération doit poursuivre sa structuration et le soutien à l'ensemble de ses acteurs.

C'est la raison pour laquelle je souhaite de nouveau être président : c'est un nouveau défi que je souhaite relever, accompagné d'une équipe fédérale compétente et expérimentée.

Celle-ci est composée de profils variés et animée par une énergie et une passion commune du judo. Ils seront à mes côtés pour diriger la fédération durant la prochaine olympiade et à votre service, avec proximité et disponibilité pour vous aider à faire rayonner le judo et ses disciplines sur vos territoires.

Merci à toutes et à tous pour cette olympiade incroyable, merci pour votre engagement au quotidien. Je suis fier d'être votre Président, vive le judo !

Stéphane Nomis